



TERMINE

Senioren-ausschüsse

- 13. Oktober, 14.30 Uhr, Feuerbach, Keglerheim Feuerbach, Am Sportpark 9, 70469 Stuttgart
- 15. Oktober, 14.30 Uhr, Obere Neckarvororte, Waldheim Gehrenwald, Gehrenwald 3, 70327 Stuttgart
- 20. Oktober 2015, 14.30 Uhr, Fildern, Allianz-Stadion-Restaurant, Heßbrühlstr. 19, 70565 Stuttgart
- 29. Oktober, 14 Uhr, Innenstadt, Altes Feuerwehrhaus, Möhringer Str. 56, 70199 Stuttgart

Ausschüsse/Arbeitskreise

- 6. Oktober, 10 Uhr, Arbeitskreis Erwerbslose IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart
- 6. und 20. Oktober, je 17.45 Uhr, Ortsjugendausschuss (OJA) IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart
- 15. Oktober, 15 Uhr, Angestellten-Ausschuss IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Internationaler Tag für menschenwürdige Arbeit

- 7. Oktober von 16 bis 18 Uhr, Marktplatz, Stuttgart

Gemeinsam mit dem DGB und dem Verdi-Bezirk Stuttgart begeht die IG Metall Stuttgart auch dieses Jahr den Internationalen Tag für menschenwürdige Arbeit. Los geht es um 16 Uhr auf dem Stuttgarter Markt-platz mit der Roadshow der IG Metall. Wir laden alle ein für menschenwürdige Arbeit einzustehen und freuen uns auf Euch.

Proteste bei Magna CTS

Beschäftigte bei Magna CTS kämpfen für ihre Arbeitsplätze.



Foto: Graffiti

Demonstration und Kundgebung bei Magna CTS am 8. September 2015

Über hundert Beschäftigte von Magna Car Top Systems (MCTS) nahmen an einem Demozug und einer Protestkundgebung der IG Metall teil. Es geht um den Erhalt ihres Standorts in Korntal-Münchingen. »Seit April kämpfen wir mit der Unterstützung des IMU-Instituts für den Erhalt dieses Werkes. Magna hat eine soziale Verantwortung gegen-

über den Beschäftigten. Dieser müssen sie jetzt gerecht werden,« fordert Björn Kallis, IG Metall Stuttgart. »Unser Ziel ist es, gute Lösungen für die Beschäftigten zu finden. Dazu können Abfindungen gehören – wichtig ist vor allem, dass die Kolleginnen und Kollegen auch über den 31. Dezember hinaus weiterhin Arbeit haben.«

Magna Car Top Systems ist eine hundertprozentige Tochter der kanadisch-österreichischen Gruppe Magna International. Am Standort in Korntal-Münchingen werden Verdecke für Cabriolets hergestellt, unter anderem für Audi und Porsche. Von der Standortschließung wären 124 Beschäftigte betroffen.

Tag der offenen Tür bei Porsche



Gute Stimmung bei der Porsche JAV im neuen Ausbildungszentrum

Am 11. September war die offizielle Einweihung des neuen Porsche Ausbildungszentrums in Stuttgart-Zuffenhausen. 30 Millionen Euro hat das neue, hochmoderne Gebäude gekostet – und die Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV) hat sogar ihren eigenen IG Metall-Raum. Am Tag drauf durften Neugierige beim »Tag der offenen Tür« die Vorzeige-Ausbildungsstätte begutachten. Der Andrang war riesig. Mitten drin: die IG Metall Stuttgart. Gemeinsam mit der JAV betreuten sie den Stand »Junge Generation«, zeigten Präsenz und beantworteten Fragen rund um das Thema Ausbildung. Der Ansturm war groß und die JAVs alleamt zufrieden.